

## **Dos nuevas páginas web en defensa de la verdad histórica.**

02/10/2007.

En la era de la mentira y la manipulación histórica, encontrar "nuevas" páginas web como [www.perseucionreligiosa.es](http://www.perseucionreligiosa.es) y [www.crucebobaleares.es](http://www.crucebobaleares.es) es algo que te sorprende, pero menos mal que en el mundo de internet los "muchachos" de la gasolina y la esquizofrenia no han podido reducirlos a pedazos, ni impedir su publicación.

Aunque sí, sabemos que otras páginas, por medio de hacker han intentan derribarlas del ciberespacio, pero la grandeza de los medios de este mundo internauta es más contundente, que el salvajismo de estos energúmenos.

La página [www.perseucionreligiosa.es](http://www.perseucionreligiosa.es) es una muestra de la libertad que los "rojos" y ahora autodenominados "republicanos" buscaban, esta página es un claro ejemplo del holocausto que estos salvajes realizaron, gracias al apoyo de las autoridades y sus dirigentes, es la verdadera historia del mayor holocausto contra la Iglesia Católica se ha realizado en la historia de la humanidad. Dónde más de seis mil sacerdotes, religiosos y religiosas, fueron torturados y ejecutados por el mero hecho de serlo, sin contar los miles de católicos que también lo fueron, por causa de su Fe. Esta es la verdad que ahora los herederos de los macabros exterminadores quieren ocultar y manipular a su antojo, pero páginas como esta nos dicen que la sangre de los Mártires está clamando justicia y verdad.

Otra de las joyas que han sido elaboradas y puestas en el mundo cibernauta ha sido la página dedicada a los Caídos del Crucero Baleares; [www.crucebobaleares.es](http://www.crucebobaleares.es) dónde se cuenta tomando el libro "El crucero "Baleares" (1936-1938) la historia de uno de los mejores cruceros de la Armada de Francisco Franco, el cual fue torpedeado y hundido por la flota "roja". Desapareciendo 788 personas de su tripulación. El sectarismo de la izquierda nunca los ha recordado ni ha intentado buscar sus cuerpos, ya sabemos que sus familias no tienen derecho a recuperar sus cuerpos, y menos aun, como único consuelo visitar el Monumento situado en Palma de Mallorca que recuerda la ausencia de estas cientos de personas y que los supuestos amigos de la verdad quieren derribar a toda costa, habiendo eliminado de su conjunto artístico una estatua del marinero caído.

Gracias a estas dos nueva páginas web, el mundo de internet se ha enriquecido de la verdad, dónde muchas personas podrán tener acceso a lo que verdaderamente aconteció en una de las épocas más sangrienta de la historia de España. Sin manipulaciones y mentiras, gracias a sus creadores.